

An diesem traditionellen Turnier mit Einpfeil-Wertung in Lockenhaus nahm eine kleine Abordnung unseres Vereins nur am zweiten Tag teil.

Herrlicher Sonnenschein und angenehme, frühherbstliche Temperaturen machten diese Turnierrunde zu einem besonders schönen Erlebnis.

Die beiden ersten, von insgesamt 40 Zielen, mussten wir von einem Schlauchboot vom See aus in Angriff nehmen.

Das besonders schöne, aber fordernde Gelände rund um die wunderschöne Burg Lockenhaus ließ uns ganz schön ins Schwitzen kommen.

An den zahlreichen Laben unterwegs konnten wir uns entsprechend erholen und den Tag bei netten Gesprächen mit lieben Freunden beschließen.

Hier weitere Fotos: [Fotoa](#) [Ibum](#)

